



Este gobierno nos dejó como en “Ciudad Gótica”, con la delincuencia y a oscuras: Luis E. Cházaro

Omar García Harfuch, ex secretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, sólo es una caricatura que no representa una realidad, pues el 75 por ciento de la población de la Ciudad de México se siente insegura, lo que se puede llamar “Ciudad Gótica” porque solo dejó delincuencia y oscuridad. Así lo expresó Luis Espinosa Cházaro, diputado federal, quien en entrevista refirió que García Harfuch no es lo que necesita la ciudad y no es un buen candidato, pues “lo único que es, es la caricatura que no es una realidad, pues nos dejaron como Ciudad Gótica, llena de delincuencia y oscuridad, sucia, y no se gana por bonito se gana conociendo los problemas de la ciudad”.

<https://hojaderutadigital.mx/este-gobierno-nos-dejo-como-en-ciudad-gotica-con-la-delincuencia-y-a-oscuras-luis-e-chazaro/>